

配である。であれば、する。すべて民間でやるのもろ手を挙げて賛成

JOSUSHIGIKAI DAYORI JOSUSHIGIKAI DAYORI JOSUSHIGIKAI DAYORI JOSUSHIGIKAI DAYORI JOSUSHIGIKAI DAYORI

経済環境部長

知つていただき喜んでもらい、市民が経済効果を享受できるような取組みを要望する。

じょうそう市議会だより  
平成30年2月15日発行



# 道の駅は本当に必要か

## 道の駅計画について



集客施設は必要であり、賛成だが、官がやるべきではない。将来負の遺産になつてはならぬ。市が参画しているほとんど第三セクターでは、多大な赤字で市民の血税で穴埋めしている。市が参画してはいけない。また、どういう経営システムか。その準備や転用など書類上は当然市がやるべきだが、あとは任せたほうがいいと思うがいかが。

議員

**議員** 市長の意気込みも分かるが、赤字の場合は誰が補填するのか責任を明確にしないと大変なことになる。失敗した場合、誰が責任を取るのか。年間数百万の黒字では、建設資金の返済やメンテナンス費用を賄えない。こ

概算で最大約15億円と試算している。また全国概況での経営状況は、65%が黒字、35%が赤字である。委託方法など詳細はまだ決まっていない。

建設費はいくらかかるのか。  
市町村が投資している以上、必ずこれは公開しなくてはならない。全国の経営状況とお金の出どころは。

議員 性化に向けた、にぎわい拠点の創出を目指すものである。管理運営は第三セクターへの委託や民間企業への指定管理などがあり、民間のノウハウを活用した管理運営が必要である。現在、基本構想・計画の中で方向性を整理し、メリットデメリットを踏まえ運営手法を選択していく

議員

## 世界を見据えた観光誘致を

## 當総市の観光施策について



秋には県内で世界湖沼会議、翌年には茨城国体が開催される。当市も東京オリンピックのキヤンプ地として誘致を進めている。この世界からも注目される機会に、多くの観光客を誘致できるよう情報発信や受け入れ体制を整えることが重要と考える。パンフレットや環境美化については急にできるものではない。市ではどのように考へておられるのか。

**経済環境部長**　　を飲む所もない。今後インフラ整備の計画はあるのか。

講員

光客の増加が予想される。現在、市觀光物産協会で毎年開催される柴又での寅さんサミットをはじめ、年50回以上市内外の催しに参加しPRに努めている。広域的には取手市、つくばみらい市、関東鉄道と常総地方觀光促進協議会を設け共同でパンフレットなどを作成しPRをしていく。今後はPRの強化や環境美化に努め、国体などに合わせイベントの開催も検討していく。

A QR code is located at the top right of the page, with a small bracket pointing towards it from below, indicating where to scan for a video.

掲載できなかった質問 ▶当市の財政を良くする取り組みについて市長に伺う